

平和とこどもの幸せを追求します

ひげまわ

2024年度
11月1日(金)
岸部保育園

育ちの芽が大きくふくらむ毎日を

秋風が涼しい季節になりました。こどもたちも散歩に行く機会が増え、秋の自然を感じています。3歳児こぶた組は袋いっぱいにごんぐりや木の枝を拾ってきて、木の実のケーキを保育参観で作りました。



運動会を終え、体育あそびやごっこあそびの中で「できた!」「みんなで楽しかった!」の経験を積み重ねてきたこどもたち。特に5歳児ぞう組の荒馬は、全クラスのこどもたちのあこがれとなりました。運動会後は0~4歳児のこどもたちの“やりたい”思いが実現する荒馬交流をしています。ぞう組さんと手をつなぎ、一緒に荒馬を楽しんでいます。保育士の和太鼓や篠笛もこどもたちのあこがれとなり、保育士のとなりならずりと並んで太鼓をたたき姿や0歳児さんも手作りバチをもって一緒にたたき姿がありますよ。

改めて、「見る」こと、“やってみよう”活動(文化)があること、そして、日常からの異年齢での関係性が、こどもたちの“育ちの芽”となり、自ら育つ力を大きくふくらませているのだと実感しています。



心地よい関係づくりにつながる“共感力”

先日、体育あそびの講師の先生が保育園に来てくださいました。鉄棒と平均台を組み合わせたサーキットの中で、簡単な動きから始め、少しずつ「こんなん出来るかな?」と動きを難しくしていく遊びを楽しみました。何回も繰り返しやってみる機会をつくることではじめは出来なくても「次、やってみよう!」とチャレンジする姿があり、繰り返しの機会があるからこそ、少しずつ「できた!」瞬間をこどもと大人とで共感する場面がたくさんありました。



講師の先生は「できていなくても、“それ、ちがうで”と否定はしないでください。大事なことは『共感』です。繰り返しの中で、友だちの姿を見て、こどもたちが自分で考え、学んで、身体を動かしてみることが大事です」とお話されていました。

『共感力』は心地よい関係づくりにつながる力です。こどもたちが“人とつながる”ことの喜びを感じ、大きくなっていけるよう、こどもの心が動く瞬間に気づき、言葉をかけていけるよう関わっていきたくと思います。

第三者評価 保護者アンケート 期間延期をしました!ご協力おねがいたします。

よりよい保育をめざすため、皆さまのお声をお願いします😊

QRコード



11月うまれのお友だち おたんじょうびおめでとう!

- 1歳 1名
- 2歳 3名
- 3歳 1名
- 4歳 3名

- 5歳 4名
- 6歳 1名



11月の予定

- 7日(木) 5歳児交通安全
- 8日(金) 保育参観②
- 12日(火) 収穫祭
- 14日(水) 3歳児バス遠足(片山公園)
5歳児バス遠足(万博記念公園)
- 18日(水) 避難訓練
- 19日(火) 誕生日会
- 20日(水) 4歳バス遠足(万博記念公園)
- ※20日の秋の健康診断⇒12/18に変更
- 27日(水) 5歳児ブラッシング指導
- 身体測定
- 13, 14, 15日

バス遠足 バス使用料について

園外保育でのバス料金ですが、以前も保護者の方に確認させていただきましたが、物価高騰もあり、市の補助金内で補助できないため、秋のバス遠足(3~5歳児)につきましては、1回300円徴収させていただきます。よろしくお願いいたします。

スポーツ振興年会費について

保育園での怪我で受診をした際に、医療費やお見舞金の給付を受けられるようスポーツ振興センターに申請をします。入園の際にご説明をしておりますが、全園児加入をしています。

乳児クラス…集金袋にお金を入れて11月7日までに(1人240円)を事務所に持ちください。

幼児クラス…12月給食費・スポーツ振興年会費を一緒に引き落としします。バス代は1月に引き落としです。

☆HP開設☆

10月退園されたお友だち
ぞう組 1名

こどもたちの日々の様子や保育を知っていただく機会としてHPを開設します。一斉メールにてお知らせします。ご確認ください☆

お願い

- ・登降園について、兄弟は上の年齢のクラスから送ってください。お迎えは下の年齢のクラスからです。(階段に気を付け、見守りをお願いします)
- ・仕事が休みの場合は9時~17時の保育になります。
- ・保育園でお預かりする時間は勤務時間+通勤時間で確認しています。遅れる時はご連絡をお願いいたします。
- ・幼児クラスの登園時の準備は保護者の方と一緒に準備をお願いします。